



CDU-Fraktion in der
Bezirksvertretung



SPD-Fraktion in
der
Bezirksvertretung

*Herrn Bezirksbürgermeister Eberhard Hasenclever
der Bezirksvertretung Langerfeld-Beyenburg*

Datum 30.09.2019

Gemeinsamer Antrag

Drucks. Nr. VO/0924/19
öffentlich

Zur Sitzung am
08.10.2019

Gremium
BV Langerfeld-Beyenburg

Verbindung Geh- und Radweg - Schwarzbachtrasse - Langerfeld-Mitte

Beschlussvorschlag

Die Bezirksvertretung beschließt, die Verwaltung werde gebeten, zeitnah zum Übergabetermin der Schwarzbachtrasse ihre Planung zur Verbindung Grundstraße zum Langerfelder Markt vorzustellen.

Unterschrift

E. Hasenclever

K. Grünewald

Begründung

Derzeit wird bekanntlich die Schwarzbachtrasse zwischen dem ehemaligen Bahnhof Wichlinghausen und der Grundstraße von der Wuppertalbewegung zu einem Geh- und Radweg umgebaut. Nach Aussagen des 2. Vorsitzenden der Wuppertalbewegung, Lutz Eßrich, in der WZ vom 20. August 2019 soll die Trasse im Frühjahr 2020 für die Bevölkerung frei gegeben werden.

Die Idee hinter der Schwarzbachtrasse war und ist, dass sie der Bevölkerung im Stadtteil Langerfeld eine sichere und attraktive Anbindung an die Nordbahntrasse ermöglicht. Deshalb ist es wichtig, dass vor allem zum dicht bebauten Teil Langerfelds südlich der Bahnstrecke, mit dem Zentrum Langerfelds, dem Langerfelder Markt und der neuen Wohnbebauung an der Spitzenstraße eine sichere Radverkehrsführung geschaffen wird.

Die Bezirksvertretung bittet die Verwaltung in einer der nächsten Sitzungen darzustellen, wie eine attraktive und sichere Anbindung für die Radfahrenden vom Ende der Schwarzbachtrasse an der Grundstraße bis zum Langerfelder Markt aussehen soll (Radwege, Radfahrstreifen o.ä.) und ob und in welcher Form diese bis zur Eröffnung der Schwarzbachtrasse umgesetzt werden soll.